



## Abastible concreta su llegada a Europa tras compra de división de gas licuado a española Cepsa

“Para la filial Abastible esta operación constituye una nueva e importante inversión, ahora por primera vez en Europa, lo que permite profundizar su participación en la distribución de un combustible que tiene un rol en la transición energética”, comunicó la empresa a la CMF.

### SOFÍA ARAVENA

—A mediados de agosto, Empresas Copec, anunció su arribo a Europa, a través del acuerdo para la compra de la división de gas licuado en España y Portugal de la Compañía Española de Petróleos (Cepsa). La operación valorada en 275 millones de euros se concretó este jueves, según informó la compañía a través de un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF).

“Habiéndose cumplido con las referidas condiciones precedentes, hoy, una sociedad de inversiones española, filial de Hualpén Gas y cesionaria de los derechos de esta última bajo el SPA, ha materializado la compra de las Compañías, en el valor de €275.460.057, el cual ha sido pagado con esta fecha”, informó la empresa al regulador.

Asimismo, destacó a Gasib España como un importante actor en el mercado europeo, y detalló las instalaciones que hoy posee.

“Gasib España es el principal actor en el negocio de GL envasado no regulado en dicho país, y Gasib Portugal es la quinta empresa, por participación de mercado, en esa nación. Las Compañías cuentan con seis plantas de almacenamiento y llenado, dos plantas de almacenamiento y más de 200 almacenes de terceros, que en conjunto le

permiten abastecer todo el mercado ibérico, las Islas Canarias, Ceuta y Melilla, donde alcanzan ventas cercanas a 240 mil toneladas anuales”, planteó la empresa en el hecho esencial.

Y tal como ya habían comentado en agosto, la empresa ligada al grupo Angelini, reiteró que esta operación es una importante inversión para la compañía.

“Para la filial Abastible esta operación constituye una nueva e importante inversión, ahora por primera vez en Europa, lo que permite profundizar su participación en la distribución de un combustible que tiene un rol en la transición energética, así como complementar su liderazgo en Chile, Colombia, Ecuador y Perú. Por otra parte, la presencia en una región más desarrollada, en una relación de largo plazo con un líder energético europeo, representa una relevante oportunidad para impulsar también nuevas energías y modelos de negocios en todas las geografías”, enfatizó.

En agosto pasado Abastible informó que con la compra se seguirá utilizando la marca Cepsa en la comercialización de los productos y servicios en la península ibérica, además de contar con un contrato de suministro de gas licuado de largo plazo con dicha empresa. ●